

# ZULL

## DE

Das Weingut Zull befindet sich im nordwestlichen Weinviertel unweit an der Grenze zum Waldviertel und Tschechien. Der Nahe Manhartsberg - ein Granitmassiv der Böhmisches Masse - prägt die Böden in der Region. Das höhergelegene Waldviertel im Westen hat Einfluss auf das kontinentale Klima - im Besonderen sind es die kühlen Winde, welche die Aromatik der Trauben während der Reife positiv beeinflussen. Durch die kompromisslose Handarbeit der Familie Zull werden auf 17 Hektar Weingärten rund um Schrattenthal elegante, finessenreiche Weiß- und Rotweine produziert, die stets leicht zu trinken sind und trotzdem Tiefgang haben: authentische Weine, in denen sich die Region widerspiegelt.

## EN

The Zull winery is in the north-western Weinviertel not far from the border with the Waldviertel and the Czech Republic. The nearby Manhartsberg - a granite massif of the Bohemian Massif - characterizes the soils in the region. The higher Waldviertel to the west has an influence on the continental climate - the cool winds, which have a positive effect on the aromas of the grapes during ripening. Thanks to the Zull family's uncompromising manual work, elegant, finesse-rich white and red wines are produced on 17 hectares of vineyards around Schrattenthal, which are always easy to drink and yet have depth: authentic wines that reflect the region.



**SUSTAINABLE  
AUSTRIA.COM**  
CERTIFIED 4553012

☆☆☆☆  
**FALSTAFF**

WEINGUT FAMILIE ZULL  
2073 SCHRATTENTHAL 9  
T + 43 (0) 2946 8217  
OFFICE@ZULL.AT  
WWW.ZULL.AT